

Comment développer un usage vertueux de la mobilité électrique à la Réunion?

CONFERENCE - DEBAT

mardi 19 septembre 2017
Cité des métiers

Programme

Le ministre de la transition écologique Nicolas Hulot a présenté début juillet, un plan climat prévoyant la fin de la commercialisation des voitures roulant à l'essence ou au gazole en France d'ici 2040.

A la Réunion, le nombre de véhicules électriques en circulation, quoique encore marginal, est en constante évolution. Parallèlement le réseau de bornes de recharges se développe sur le territoire.

Comment le développement de la mobilité électrique sur l'île peut-il répondre aux enjeux du plan climat de réduire l'impact environnemental des transports ?

8h30 Accueil des participants

9h00 Ouverture de séance

9h15 – Contexte réglementaire

9h35 – Le parc de véhicules électriques, les usages et les infrastructures de recharge à la Réunion

10h15 – Quelle énergie disponible aujourd'hui et demain ? D'une mobilité électrique intelligente à une mobilité propre

10h45 – Table ronde - Ce que nous devons savoir pour l'intégration d'un véhicule électrique chez soi ou dans son entreprise

- Je pense aux « véhicules électriques » : une nouvelle réflexion

- Où et comment je me charge ?

12h Clôture de la conférence

